

Ortsgemeinde Anschau

Sitzung-Nr.: 004/OGR/016/2019

**Niederschrift
zur öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates**

Gremium: Ortsgemeinderat	Sitzung am Donnerstag, 07.11.2019
Sitzungsort: im Reiterhof "Karduck", Mimbach	Sitzungsdauer von 19:13 Uhr bis 20:13 Uhr

Anwesend sind:

Ortsbürgermeister

Bläser, Franz-Josef

1. Beigeordneter

Diederich, Peter

Ratsmitglieder

Augel, Christoph

Braun, Claudia

Engels, Dominik

Faßbender, Bernd

Marder, Klaus

Schriftführerin

Rathmann, Kathrin

1. Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht mit Schreiben vom 24.10.2019 unter schriftlicher Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.
2. Die öffentliche Bekanntmachung erfolgte in der Heimat- und Bürgerzeitung der Verbandsgemeinde Vordereifel "Unsere Vordereifel", Ausgabe-Nr. 44/2019 vom 31.10.2019.
3. Der Vorsitzende stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit des Gremium nach § 39 GemO
 gegeben nicht gegeben.
ist.
4. Änderung zur Reihenfolge der Tagesordnung durch einfachen Mehrheitsbeschluss (Mehrheit der anwesenden Ratsmitglieder) werden
 nicht beschlossen beschlossen.
5. Ergänzungen der Tagesordnung (*bei Dringlichkeit iSv § 34 Abs. 7 iVm § 34 Abs. 3 S. 2 GemO*) oder Absetzungen von Beratungsgegenständen (§ 34 Abs. 7 GemO) werden mit Zweidrittelmehrheit (der anwesenden Ratsmitglieder)
 nicht beschlossen beschlossen.

TAGESORDNUNG :

Öffentliche Sitzung

1. Verpflichtung eines Ratsmitgliedes
Vorlage: 004/082/2019
2. Zustimmung zur Annahme einer Spende
Vorlage: 004/081/2019
3. Zustimmung zur Annahme einer Spende
Vorlage: 004/085/2019
4. Erlass einer Geschäftsordnung
Vorlage: 004/084/2019

5. Aufnahme eines Kredits für das Haushaltsjahr 2019; -Grundsatzbeschluss-
Vorlage: 004/083/2019
6. Einwohnerfragestunde
7. Mitteilungen
8. Verabschiedung Ratsmitglieder

Es wird wie folgt beraten und beschlossen:

Öffentliche Sitzung

1 Verpflichtung eines Ratsmitgliedes **Vorlage: 004/082/2019**

Sachverhalt:

Bernd Faßbender wurde im Rahmen der Kommunalwahlen am 26.05.2019 als Ratsmitglied in den Ortsgemeinderat gewählt.

Die konstituierende Sitzung des Ortsgemeinderates fand am 19.06.2019 statt.

Da Herr Faßbender an der Sitzung nicht teilnehmen konnte, erfolgt die Verpflichtung durch den Ortsbürgermeister Franz Josef Bläser in der heutigen Sitzung des Ortsgemeinderates.

2 Zustimmung zur Annahme einer Spende **Vorlage: 004/081/2019**

Beschluss:

Der Ortsgemeinderat genehmigt die Annahme folgender Spende:

Herr Heinz Potthoff, Kaiser Friedrich Ring 14, 40545 Düsseldorf (Jagdpächter) in Höhe von 500,00 € für die Förderung der Heimatpflege (Spende für die OG Anschau zugunsten der Anschauer Vereine)

Abstimmungsergebnis:

Ja	7
Nein	0
Enthaltung	0
Befangenheit	0

3 Zustimmung zur Annahme einer Spende
Vorlage: 004/085/2019

Beschluss:

Der Ortsgemeinderat genehmigt die Annahme folgender Spende:

Herr Dr. Helmut Klein, Klosterstraße 13, 50931 Köln in Höhe von 300,00 € für die Förderung der Heimatpflege (Spende für die OG Anschau)

Abstimmungsergebnis:

Ja	7
Nein	0
Enthaltung	0
Befangenheit	0

4 Erlass einer Geschäftsordnung
Vorlage: 004/084/2019

Beschluss:

Der Ortsgemeinderat beschließt die als Anlage beigefügte Geschäftsordnung ohne Änderungen.

Abstimmungsergebnis:

Ja	7
Nein	0
Enthaltung	0
Befangenheit	0

**5 Aufnahme eines Kredits für das Haushaltsjahr 2019;
-Grundsatzbeschluss-
Vorlage: 004/083/2019**

Beschluss:

Der Ortsgemeinderat beschließt eine Kreditaufnahme in Höhe, wie es zur Vermeidung eines Fehlbetrages für Investitionen notwendig ist, jedoch höchstens bis zu dem in der Haushaltssatzung 2019 festgesetzten Gesamtbetrag von 10.000,00 Eur.

Die Verwaltung wird beauftragt, zum gegebenen Zeitpunkt Kreditangebote einzuholen.

Der Auszahlungskurs soll 100% betragen, der Tilgungssatz 1% zuzüglich ersparter Zinsen.

Der Ortsbürgermeister wird ermächtigt, über die tatsächliche Höhe des Kredits und des Zinssatzes auf Vorschlag der Verbandsgemeindeverwaltung zu entscheiden.

Abstimmungsergebnis:

Ja	7
Nein	0
Enthaltung	0
Befangenheit	0

6 Einwohnerfragestunde

Klaus Engels weist auf die kommende Sitzung der Jagdgenossenschaft am 25.11.2019 sowie die bevorstehenden Neuwahlen hin.

7 Mitteilungen

7.1 Zweiter Gemeindebediensteter eingestellt

Herr Markus Herschbach ist ab 15.08.2019 als zweiter Gemeindearbeiter (als geringfügig Beschäftigter) neben Herrn Mario Rüger eingestellt.

Die regelmäßige monatliche Arbeitszeit beträgt bei beiden 15,0 Stunden.

Die Arbeitsverteilung sieht wie folgt aus:

- Markus Herschbach:
- Beseitigung umgefallener Bäume im Flur
 - Verantwortlich für die Schützenhalle: Hallenwart
 - Pflege gemeindlicher Beete
- Mario Rüger:
- Beseitigung umgefallener Bäume im Flur
 - Rasenflächen
 - Platzwart im Umfeld Kühlhaus:
 - Spielplatz
 - Kirche
 - Platz am Ägidiusbrunnen

Zudem bestehen Arbeitsverträge mit Herrn Klaus Engels und Herrn Gerhard Wendel. Beide sind zur Pflege der Feldwege (Freischneidearbeiten) befristet als Teilzeitbeschäftigte eingestellt. Die Abrechnung erfolgt aufgrund der tatsächlich geleisteten Arbeitsstunden nach Vorlage der monatlichen Arbeitsnachweise.

Weiterhin besteht ein Arbeitsvertrag mit Herrn Georg Wendel, Mimbach, zur Pflege der gemeindlichen Anlagen in Mimbach. Die Arbeitszeit beträgt monatlich 1,0 Stunden.

8 Verabschiedung Ratsmitglieder

Verabschiedung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden im Anschluss an die Gemeinderatssitzung am 07.11.2019 im Reiterhof Karduck die ausgeschiedenen Ratsmitglieder Wilfried Theisen und Michael Thelen verabschiedet. Herr Theisen war von 2014 bis 2019 für eine Legislaturperiode Mitglied des Gemeinderates und zudem Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses. Herr Thelen gehörte dem Gemeinderat von 2009 bis 2019 für zwei Legislaturperioden an und bekleidete zudem vom 26.06.2014 bis 19.06.2019 das Amt des 1. Beigeordneten. Ortsbürgermeister Bläser bedankte sich bei beiden für ihr Engagement und ihren Einsatz für die Ortsgemeinde Anschau. Bei Herrn Thelen bedankte sich der Ortsbürgermeister zudem auch ganz persönlich für die Zeiten, in denen Herr Thelen den Ortsbürgermeister während der Erkrankungsphasen vertreten hat. Dem Dank schloss sich der Gemeinderat sowie der Bürgermeister der Verbandsgemeinde, Herr Alfred Schomisch, an. Ebenso bedankte sich Herr Bläser bei den Ehefrauen der ausgeschiedenen Ratsmitglieder für ihr Verständnis während der Zeiten der Ehemänner im Rat.

Vorsitzender

Schriftführerin

